



佐賀の秋を彩るバルーンフェスタも終わり、急に寒くなりました。運動場のアメリカフウの木の葉も黄色や赤色に変わり、たくさんの落ち葉も目を楽しませてくれています。これから本格的な冬になります。寒さに負けない丈夫な体を作りましょう。今回は10月から11月の行事などを中心に掲載します。

## 小学部 附属小学校3年生との交流



10月25日、26日に附属小学校との交流を行いました。

1回目はオンラインで自己紹介をし合い、2回目は附属小学校へ出かけました。

学校到着後は、それぞれで手をつないだり、会話を楽しみながら、段差や階段に気を付けて見学をしたり遊具で遊んだりしました。見学後は、友だちのダンスを見て、小学校の各グループが準備したゲームで楽しみました。どのクラスも大変盛り上がりしました。

学校に戻り感想をたずねると「仲間ができた!」「たのしかった」「また会いたい!」という声がかれました。

附属小学校の皆さんからも「また会いたい!」とのことで、今年度中にもう一度交流する予定です。



## パラスポーツ大会 ~みんなの大会~



10月1日、15日に陸上競技、水泳に出場しました。大会参加者には、体育館で記録証を手渡しました。来年は佐賀県で国スポ・全障スポが開催されます。色々なことに挑戦する機会になればいいですね。



## 就業・施設体験



高等部は、10月16日から3週間の後期就業・施設体験を行いました。中学部3年生は10月23日から2週間の就業・施設体験、中学部1、2年生は、同日程で校内職業体験を行いました。

また、11月10日には校内で報告会を行いました。多くの保護者にご参観いただきました。



～中学部～

1、2年生は、校内で袋の解体作業や運動場の整備などをしました。3年生は校外で就業体験をしました。



～高等部～

3年生は、最後の体験となりました。1、2年生もよく練習をして、素晴らしい報告会になりました。



佐賀大学教育学部  
附属特別支援学校



〒840-0026 佐賀市本庄町大字正里 46-2

☎ 0952-29-5045 (職員室) / 0952-29-9676 (事務室)

Fax 0952-28-9850

学校代表メール futoku@ml.cc.saga-u.ac.jp

学校ホームページならカラーで

